

# *Jeux Panaméricains Juniors: public dans les gradins et Prix spécial pour les champions*

---



**Les jeunes champions de Cali 2021 auront une place aux Jeux Panaméricains de Santiago du Chili 2023.**

La Havane, 26 août, (RHC)- Le comité organisateur des premiers Jeux Panaméricains juniors a annoncé la présence de public dans les gradins. Pourtant, les stades devront accueillir uniquement 50% de leur capacité. Une jauge nécessaire par ces temps de Covid-19.

Au terme de la réunion des chefs des missions des 41 pays inscrits à ces jeux, Panam Sports, la plus haute autorité sportive régionale, a précisé que les spectateurs devront présenter leur certificat de vaccination, porter des masques et respecter toutes les mesures de biosécurité.

Le président de Panam Sports lui-même, le Chilien Neven Ilic, a confirmé, dans un film vidéo, que tous les champions de l'événement obtiendront une place pour les Jeux Panaméricains de Santiago du Chili 2023, ce qui constitue l'une des plus grandes motivations.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/268187-jeux-panamericains-juniors-public-dans-les-gradins-et-prix-special-pour-les-champions>



**Radio Habana Cuba**